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第９回例会報告（９月４日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５７名 ・出席数 ３６名 ・欠席数 ２１名
・当日出席率 ７５．５６％ ・前々回修正出席率 ９５．７４％
＜欠席会員＞八石､原(竜)､檜垣(巧)､飯､吉良､光藤､西信､大澤､白石､竹田､渡邉(一）
〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､佐伯､坂本､高木､八木
＜8/21欠席補填＞(8/9IAC年次大会)飯 (8/12今治南)天野､原(竜)､飯沼､菅､吉良､小堀､平井､光藤､大澤

(8/27高松南)川上

◇会長報告・御協力頂きました北京オリンピックやり投げ代表 村上幸史選手より御礼状が届きました。
◇幹事報告・プログラム変更のお知らせ：９月18日（木）は、14日（日）職場訪問・家族例会に振替と

なりお休みです。また14日（日）出欠の変更等は準備の都合上、早めにご連絡下さい。
当日予定：10時：商工会議所前、駅に集合、瀬戸内バスで今治造船株式会社西条工場へ。
（車中にて例会を開催）11時～12時：工場見学予定。後、アサヒビール四国工場へ移動。
12時30分～13時45分：アサヒビール工場見学。ビール園にて食事。16:10頃帰途。
ご欠席の方はメイクアップをよろしくお願いいたします。

・その他回覧物：９月25日（木）開催の清掃奉仕・早朝例会のご案内（ロータリーの友取材
予定。）八幡浜ＲＣ40周年記念誌。

◇親睦活動委員会報告・軟式野球同好会よりお知らせ：第27回全国ロータリークラブ野球大会第2670地区
軟式野球大会開催のご案内：10月31日（金）奥道後ホテルにて前夜祭、11月１日（土）・２日（日）坊
っちゃんスタジアム、またはマドンナスタジアムにて野球大会開催。皆様のご参加をお待ちしています。
◇門田精二雑誌委員長：第2670地区の雑誌委員会が11月に高松で開催されます。その時に「貴クラブ
の会員は『ロータリーの友』をどの程度読んでいるか？」の質問に答えなければいけませんのでご協力
をお願いします（①毎号楽しみに精読している②興味のある記事を読んでいる③あまり読んでいない④
ほとんど読んでいない―の設問を示し挙手を求めたところ、②が大半だった）。ロータリーの友９月号
の25ページに「『決議23－34』への熱き思い」という文章が掲載されていますのでぜひお読みください。

新世代活動委員会アワー
今治青少年ロータリー友の会 初代会長 岡本健一氏

「地域と子供たち」―最近、思うこと―
◆久米操委員長：岡本さんは民生・児童委員を32年間務められ、ボーイスカ
ウト歴は58年です。現在今治小学校区団連の副会長をされています。先日の
友の会のキャンプでは、子供たちの指導をしていただきました。
◆岡本健一氏：先のキャンプにお邪魔し、気がついた点を申し上げます。ま
ずキャンプの目的をどこに置くか、を決めた方がいいと思います。キャンプ
の準備も足らなかったと思います。テントの設営や食事の作り方、キャンプ
ファイヤーの出し物などを班別にやれば、有意義なキャンプになります。キャンプの撤収は一番つらい
ので、全員がやるように決めておくのがいいでしょう。友の会の運営については、親会の指導・援助が

必要ですし、活動内容がニーズにあっているかも考えなければ
なりません。友の会の副会長をやって次は会長に、というふう
に、複数年度で任命するとうまくいくのではないでしょうか。
日本の伝統が便利さにかまけて、だんだん廃れていっています。
人間の知恵や知識、習慣は必ず裏づけがありますので、私は行
事、文化、芸能、料理などを通じて子供たちに歴史を継いでい
ってもらいたいと願っています。子供が参加する伝統行事が少
なくなってきました。その一つに亥の子がありますが、子供た
ちだけでうまくやっています。昔の子供の遊びを挙げると、木
登り、こま回し、縄跳び、缶蹴り、陣取り、かくれんぼなどい
ろいろありますが、ガキ大将がいてうまくやっていました。子
供たちにはいろんな引き出しがあります。「自然を大切にする
子供」「親しみ、尊敬できる子供」「奉仕ができる子供」「自分
の子供と他人の子供を一緒に育てている親」「親が自立し、親
の背中を見せて子を育てる親」――このような親になり子供を
育てたいと思います。

＜ゲ ス ト＞株式会社損害保険ジャパン 今治中央支社長 栗西伸彰様、今治青少年ロータリー友の会
初代会長 岡本健一様、米山奨学生 パンタ ボジュ ラジュさん

＜ビジター＞今治南ＲＣ 米北豪雄様、今治北ＲＣ 宇高正敏様

次回例会（９月１１日）

【 月見夜間例会 】
日 時 ： ２００８年９月１１日（木）１８：３０より
場 所 ： 笹 （TEL：２３－０００１）
※お土産のお団子をご用意しております。


